We make it green

- 66

La adopción de prácticas responsables es esencial para minimizar los impactos ambientales de nuestras operaciones. La RSC nos permite gestionar de manera sostenible los recursos naturales, reducir la emisión de contaminantes y promover la eficiencia energética. Al hacerlo, Interfat contribuye a la preservación del medio ambiente y al desarrollo sostenible. Nos permite ser responsables y sostenibles. Nos brinda la oportunidad de proteger el medio ambiente, fortalecer relaciones con stakeholders, cumplir con normativas y gestionar riesgos, fomentar la innovación, diferenciarnos competitivamente y tener un impacto positivo en la sociedad. La RSC se alinea con los valores y la visión de Interfat como una empresa comprometida con la sostenibilidad y la responsabilidad corporativa.

Enric Verdú, CEO







Sostenibilidad Ambiental:

Siempre buscamos utilizar los recursos de manera eficiente. Esto implica reducir el consumo de energía, agua y materiales, optimizamos los procesos de producción para minimizar los residuos y fomentar la reutilización y el reciclaje.

Nuestra sostenibilidad ambiental se basa en:

Energía renovable y eficiencia energética Reducción de emisiones de carbono

Uso de materiales sostenibles

Transparencia y reporte

Innovación y desarrollo sostenible





Energía renovable y eficiencia energética

La empresa se compromete a utilizar **fuentes de energía renovable** siempre que sea posible. Además, implementa medidas de eficiencia energética, como el uso de iluminación LED, sistemas de climatización eficientes y equipos de bajo consumo energético.

Reducción de emisiones de carbono

Establecemos metas de reducción de carbono, invertimos en tecnologías limpias y **optimizamos las rutas logísticas** para minimizar el transporte innecesario.

Desde abril de 2021, utilizamos **nuevos camiones de reparto 100% eléctricos** para los transportes de última milla. Con ello, estamos dando un paso más hacia nuestro objetivo de transporte sostenible.

Implantamos una **logística intermodal** para reducir las emisiones de CO2, el consumo de energía por unidad de carga, y para disminuir los niveles de ruido y residuos en lo referente a embalajes y empaquetado de la mercancía. El hecho de combinar varios medios de transporte, supone una opción más sostenible para nuestros envíos, puesto que resulta menos contaminante transportar una mercancía combinando un camión y un transporte ferroviario, que hacer el trayecto completo en camión. Es una medida que llevamos realizando desde hace 10 años y aún nos queda mucho camino por recorrer.



Uso de materiales sostenibles

Buscamos utilizar materiales y productos que tengan un menor impacto ambiental en su ciclo de vida.

En 2015, implementamos con éxito nuestro **proyecto OSP** (Oficina sin papel), que nos permitió eliminar el uso de papel en nuestras operaciones diarias. A través de la implementación de sistemas y tecnologías digitales avanzadas, logramos una transición exitosa hacia un entorno de trabajo totalmente digital, minimizando así nuestra dependencia de los recursos naturales y maximizando la eficiencia en nuestras tareas administrativas.

Desde entonces, hemos experimentado una serie de beneficios significativos, incluyendo la conservación de recursos naturales al evitar la tala de árboles y reducir la demanda de agua y energía asociada con la producción de papel. Además, eliminar el papel ha contribuido a la reducción de residuos sólidos y las emisiones de carbono relacionadas con la gestión de los mismos. Nuestro proyecto OSP también nos ha permitido mejorar la colaboración interna y la productividad contando con sistemas electrónicos para el almacenamiento, búsqueda y información compartida, lo que nos ha brindado una mayor eficiencia y agilidad en nuestros procesos de trabajo.

Nuestro objetivo en 2020, fue la reducción del uso de envases de plástico. Logramos avances significativos mediante la implementación de nuevas medidas que incluyen el uso de envases alternativos. Realizamos mejoras destacadas en nuestra cadena de suministro, como la adopción de bidones fabricados íntegramente con acero, lo que nos ha permitido reducir el uso de envases plásticos en esta área. Además, hemos tomado la decisión de utilizar pallets de madera reciclada en lugar de aquellos fabricados con madera proveniente de la tala de árboles.

Desde 2022, nos esforzamos por priorizar la venta de **productos fácilmente biodegradables** en comparación con aquellos que no lo son. Nos enorgullece ofrecer opciones que se descomponen naturalmente en el medio ambiente, minimizando así el impacto negativo en los ecosistemas y contribuyendo a la preservación del planeta. Creemos en la importancia de utilizar materiales que se biodegraden de manera segura y rápida, evitando la acumulación de residuos a largo plazo. Al elegir nuestros productos, nuestros clientes están seguros de que toman una decisión sostenible y respetuosa con el medio ambiente, alineada con nuestros valores de conservación y responsabilidad ambiental.













Transparencia y reporte

La transparencia y el reporte de Interfat es la divulgación de información relevante sobre nuestras operaciones, políticas y resultados. La transparencia implica proporcionar información clara y completa, mientras que el reporte se refiere a la presentación de informes periódicos que incluyen información financiera y no financiera.

Estas prácticas buscan fomentar la confianza de los diferentes grupos de interés y permiten la toma de decisiones informadas, la evaluación del desempeño y la identificación de áreas de mejora. Además, contribuyen a la rendición de cuentas y al crecimiento sostenible de la empresa.

Innovación y desarrollo sostenible

Fomentamos la innovación en productos, servicios y procesos que contribuyan a la sostenibilidad ambiental. Buscamos constantemente nuevas formas de reducir el impacto ambiental y nos mantenemos al tanto de las últimas tendencias y avances tecnológicos en sostenibilidad.

Escogemos a proveedores y partners que garanticen la protección de los derechos humanos y del medio ambiente. **Priorizamos productos con certificados ecológicos u orgánicos y procedentes de comercio justo**, que dispongan de certificaciones ambientales de empresa demostrables.



Ética Laboral

Interfat es una empresa que se enfoca en el trato justo, la no discriminación, la salud y seguridad ocupacional, la conciliación entre la vida laboral y personal, la comunicación transparente, el desarrollo profesional, la diversidad y la inclusión, la ética en los negocios, la sostenibilidad ambiental, la participación en la comunidad, y el cumplimiento y la rendición de cuentas.

Trato justo y no discriminación

Comunicación transparente y respetuosa Salud y seguridad ocupacional

Conciliación entre vida laboral y personal



Trato justo y no discriminación

Interfat trata a todos los empleados de manera justa y equitativa, sin discriminación por motivos de género, raza, religión, origen étnico, o orientación sexual. Se basa en la igualdad de oportunidades y en la valoración de las habilidades y el desempeño de cada individuo.

Salud y seguridad ocupacional

Nos preocupamos por el bienestar y la seguridad de nuestros empleados. Implementamos políticas y prácticas que garantizan un entorno de trabajo seguro y saludable, incluyendo capacitación en seguridad, equipos de protección personal y protocolos para prevenir accidentes y lesiones laborales.

Conciliación entre vida laboral y personal

Promovemos un equilibrio adecuado entre la vida laboral y personal de los empleados. Proporcionamos políticas flexibles de horario de trabajo, opciones de trabajo remoto cuando sea posible, y apoyamos la licencia parental y la licencia por enfermedad, permitiendo a los empleados atender sus responsabilidades familiares y personales sin comprometer su carrera profesional.

Salud y seguridad ocupacional

Una buena ética laboral implica una comunicación clara, abierta y honesta entre los empleados y la dirección. Interfat fomenta un ambiente de trabajo donde nuestros empleados se sienten seguros para expresar sus opiniones y preocupaciones, y se les brinda retroalimentación constructiva y reconocimiento por su desempeño.





Transparencia y gobernanza

La transparencia en Interfat, implica proporcionar información clara, precisa y oportuna sobre nuestro desempeño financiero, operativo y estratégico.

Nuestra gobernanza busca garantizar que se tomen decisiones de manera ética y en beneficio de la empresa en su conjunto.

La transparencia y la gobernanza están estrechamente relacionadas, ya que nuestra gobernanza promueve la transparencia y viceversa.

Interfat establece mecanismos de control y supervisión que fomentan la transparencia, al tiempo que garantiza la integridad y la responsabilidad en la toma de decisiones. Por otro lado, proporcionamos información confiable que permite evaluar la calidad de nuestra gobernanza y tomar decisiones informadas.

Innovación responsable

La innovación responsable de Interfat se refiere a la práctica de desarrollar e implementar nuevas ideas, productos, servicios o procesos de una manera ética y sostenible.

Implica tener en cuenta no solo los beneficios económicos y tecnológicos de la innovación, sino también su impacto social, ambiental y ético.

Nuestro objetivo con la innovación responsable, es lograr un equilibrio entre el progreso y el bienestar de las personas y el planeta.

